

Игорь ГРЕЦКИЙ,

заместитель начальника транспортно-экспедиционного отдела РУП «Белтаможсервис»

Igor GRETSKY,

Deputy Head of the Transportation and Forwarding Department of RUE Beltamozhservice



Контейнерные перевозки: объемы растут

Container transportation: volumes are growing

История отдельных цивилизаций и человечества в целом – это история развития общественных отношений, важная часть которых – товарно-денежные отношения, то есть выросшая из натурального обмена торговля. Сегодня скорость и объемы торговых потоков постоянно увеличиваются в соответствии с растущими потребностями современного мира. С ростом товаропотоков растет и качество логистического сервиса, совершенствуются цепи поставок и механизмы взаимодействия между участниками логистических процессов.

The history of individual civilizations and of humanity as a whole is the history of the development of social relations, an important part of which are goods-money relations, that is, trade that grew out of natural exchange. Today, the speed and volume of trade flows are constantly increasing in line with the growing needs of the modern world. With the growth of goods flows the quality of logistic services is also growing, supply chains and mechanisms of interaction between participants of logistic processes are improving.

Прогресс в развитии логистических услуг достигается за счет грамотно построенной работы логистических компаний – лидеров рынка. Именно они первыми внедряют новые технологии, методы и формы работы с клиентами, находят оптимальные пути решения поставленных задач. РУП «Белтаможсервис» – одна из таких компаний. Не останавливаясь на достигнутых результатах, предприятие постоянно совершенствуется и открывает новые направления деятельности, активно участвует в международных и республиканских проектах, зачастую выступая их инициатором и куратором.

Рогресс в развитии логистических услуг достигается через компетентную работу логистических компаний – лидеров рынка. Они первыми внедряют новые технологии, методы и формы работы с клиентами, находят лучшие способы решения задач. РУП «Белтаможсервис» – одна из таких компаний. Не останавливаясь на результатах, предприятие постоянно совершенствуется и открывает новые направления деятельности, активно участвует в международных и национальных проектах, часто выступая их инициатором и куратором.

Одним из наиболее значимых международных проектов является развитие Нового Шелкового пути, где Белтаможсервис,

Одним из самых значимых международных проектов является развитие Нового шелкового пути, где «Белтаможсервис», благодаря железнодорожной инфраструктуре, играет роль связующего звена на маршруте Азия – Европа и обратно. Под патронажем предприятия – множественные потоки контейнерных поездов.



One of the most significant international projects is the development of the New Silk Road, where Beltamozhservice, thanks to the railway infrastructure, plays the role of a link on the route Asia-Europe and back. Under the patronage of the Enterprise are multiple streams of container trains.

Одним из самых значимых международных проектов является развитие Нового шелкового пути, где «Белтаможсервис», благодаря железнодорожной инфраструктуре, играет роль связующего звена на маршруте Азия – Европа и обратно. Под патронажем предприятия – множественные потоки контейнерных поездов. Контейнеры для отечественных предприятий и организаций прибывают из Китайской Народной Республики на регулярной основе. Разветвленная сеть агентов помогает консолидировать грузопотоки и доставлять грузы из любой части Китая. При этом варианты доставки предусматривают как исключительно железнодорожные перевозки, так и мультимодальные, с использованием морских портов Дальнего Востока

РУП «Белтаможсервис» выступает одновременно и принимающей, и отправляющей стороной, а также контролирует транзитные отправки. Принимая на железнодорожных станциях Беларуси импортные грузы, предприятие осуществляет их терминальную и таможенную обработку, а также их доставку конечному получателю «до двери».

Весомый вклад вносит предприятие и в развитие экспортного потенциала страны: на его терминалах консолидируются товары (пиломатериалы, молочная продукция, крахмал, сахар, продукция легкой и химической промышленности),



Формирование контейнерного поезда в КНП на ТЛЦ «Минск-Белтаможсервис-2»

Formation of a container train to the PRC in the TLC Minsk-Beltamozhservice-2

thanks to the railway infrastructure, plays the role of a link on the route Asia-Europe and back. Under the patronage of the Enterprise are multiple streams of container trains. Containers for domestic enterprises and organizations arrive from the People's Republic of China on a regular basis. An extensive network of agents helps to consolidate cargo flows and deliver goods from any part of China. Delivery options include both solely rail shipments and multimodal, using seaports of the Far East.

RUE Beltamozhservice acts as both the receiving and sending party, as well as controls transit shipments. Accepting imported cargoes at railway stations of Belarus, the Enterprise carries out their terminal and customs processing, as well as their last-mile delivery to the final recipient.



из которых в дальнейшем формируются экспортные контейнерные поезда. Естественно, компании-экспортеры получают весь комплекс услуг по доставке товара от завода-производителя до конечного потребителя.

КОМПЛЕКСНОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ в данном случае включает в себя:

- консолидацию товара;
- загрузку в контейнеры и их последующую терминальную обработку;
- таможенное оформление и оформление товаросопроводительных документов;
- предоставление подвижного парка;
- формирование контейнерного поезда и его экспедирование на всем маршруте следования.

На сегодняшний момент предприятием отправлено на экспорт свыше 200 контейнерных поездов с продукцией белорусских производителей. Важно подчеркнуть, что для осуществления контейнерных перевозок у предприятия имеется собственный подвижной парк 80-футовых платформ, обеспеченных 40-футовыми универсальными контейнерами.

Сочетание многолетней работы на рынке логистических услуг, передового опыта слаженной команды специалистов, сети терминалов по всей территории Республики Беларусь, а также крепкие связи с зарубежными партнерами делают РУП «Белтаможсервис» надежным железнодорожным экспедитором, способным комфортно и без лишних трудозатрат доставить товары по заданному маршруту. «Всегда вовремя!» – девиз, который отражает суть работы «Белтаможсервиса» и находит свое подтверждение в результатах работы нашей организации. ◀

The Enterprise also makes a significant contribution to the development of the country's export potential: its terminals consolidate goods (lumber, dairy products, starch, sugar, products of light and chemical industry), from which export container trains are subsequently formed. Naturally, the exporting companies receive the entire range of services for the delivery of goods from the manufacturing plant to the final consumer.

COMPREHENSIVE SERVICE in this case includes:

- consolidation of goods;
- loading into containers and their subsequent terminal processing;
- customs clearance and execution of shipping documents;
- provision of rolling stock;
- formation of the container train and its forwarding on the entire route.

Currently the company has exported over 200 container trains with products of Belarusian manufacturers. It is important to emphasize that the Enterprise has its own rolling stock of 80-foot platforms for container transportation, provided with 40-foot universal containers.

The combination of many years of work in the logistic services market, advanced experience of the well-coordinated team of specialists, a network of terminals throughout the Republic of Belarus, as well as strong relationships with foreign partners make RUE Beltamozhservice a reliable rail freight forwarder, able to deliver goods to a given route comfortably and without unnecessary labor costs. «Always on time!» – motto, which reflects the essence of Beltamozhservice work and finds its confirmation in the results of our organization. ◀